Betreff:

Städtebauliche Rahmenplanung westliche Innenstadt fortführen - Hochstättenstraße aufwerten1 - Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 13.03.2012 -

Antragstext:

In den vergangenen Jahren wurde die westliche Innenstadt erheblich aufgewertet. Eine Vielzahl von Projekten, wie zum Beispiel die Neugestaltung des Michelsbergs, das "Namentliche Gedenken", das Altstadtquartier Kleine Schwalbacher Straße, der Mauritiusplatz, der Platz der deutschen Einheit sowie die Fußgängerzone, konnten realisiert werden oder befinden sich in der Umsetzung.

Als allseits akzeptierte Grundlage für alle Projekte dient die städtebauliche Rahmenplanung westliche Innenstadt. Die Planung hat eine Verbesserung der Funktionsfähigkeit und die Aufwertung des Stadtbildes zum Ziel. Damit die Teilprojekte aber auch als Ganzes funktionieren, wurden sie aufeinander abgestimmt. Ein wichtiges Verbindungsglied - die Neugestaltung der Hochstättenstraße - fehlt bis heute.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- 1. eine baureife Entwurfsplanung für den Bereich Hochstättenstraße zu erarbeiten und diese umzusetzen. Die Planung soll u.a. beinhalten:
 - Freiflächengestaltung
 - Integriertes Nutzungskonzept für das ehemalige Walhalla-Kino (Kultur, Event)
 - Neukonzeption der Handelsflächen inklusive der bestehenden Galerien und Passagen
 - Aufwertung der Eingangssituation Ecke Michelsberg
 - Anpassung der Straße an die Gestaltung der Fußgängerzone
- 2. die für die Umsetzung der Maßnahmen finanziellen Mittel rechtzeitig vor den Haushaltsberatungen zu benennen.

Wiesbaden, 14.03.2012